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王濛隨隊征戰世杯首站
■據新浪體育十五日消息

：中國短道速滑隊今天啟程前
往加拿大卡爾加里，參加本周
揭幕的新賽季短道速滑世界杯
賽首站加拿大站的比賽。解禁

後的冬奧冠軍王濛將上演復出首秀，狀態不佳的
另外一位冬奧冠軍周洋則無緣隨隊。女隊名單為
王濛、劉秋宏、范可新、李堅柔、韓雨桐及孔雪
，男隊六人則是梁文豪、陳德全、龔秋文、俞勇

俊、于繼洋及韓天宇。中國此次將參加加拿大的
兩站世杯比賽，本月19日至21日在卡爾加里打響
第一戰，26日至28日則移師蒙特利爾。

馬琳領銜國乒鬥世界隊
■據新浪體育十五日消息：國際乒聯公布了

2012 年中國對世界乒乓球團體挑戰賽中國隊參賽
名單，馬琳、王勵勤和許昕代表男隊出戰，女隊
則由丁寧、陳夢和朱雨玲組成。今年的挑戰賽將
於下月24日和25日在上海舉行，比賽將進行兩個
回合的對抗，兩天比賽皆在晚上6時30分開始。

【本報訊】 「鷹眼」系統首次正式在排球
比賽中啟用。原本在上周六於多哈舉行的世界
俱樂部球會杯開始啟用的 「鷹眼」系統，由於
仍未調試成功，故順延至昨天才初次啟用，這
讓首次有中國球隊亮相的世俱杯變得更有歷史
意義。根據國際排聯的說明，在排球場上應用
的 「鷹眼」系統將負責5大爭議範圍。

在昨天天津隊與奧薩斯庫隊比賽期間，後
者在第三局末段首次以 「鷹眼」挑戰，這讓該
隊成為排球歷史上第一支嘗試 「鷹眼」的球隊

。奧薩斯庫隊的教練路易斯莫爾賽後坦言：
「我早知道那球是出界，提出挑戰只是想了解

一下挑戰的流程。」

負責5大爭議範圍
根據相關規程，每隊在每局賽事可提出兩

次 「鷹眼」挑戰。 「鷹眼」會負責5大爭議範
圍：判斷球是否出界；判斷運動員腳是否踩線
；判斷球是否打到標誌桿；判斷球員是否觸網
；判斷球是否打手出界。

【本報訊】 「瑞士球王」費
達 拿 在 昨 天 公 布 的 最 新 一 期
ATP 男子網球世界排名榜上蟬
聯 「一哥」寶座，這並是他職業

生涯第 300 周位列世界第 1。費
達拿表示： 「毫無疑問，這可能
是我取得的最大成就之一，我對
這一項紀錄感到非常自豪。」

此前保持 286 周世界第 1 的
美國名宿森柏斯表示： 「能位居
世界首位300周是多麼難以置信
的成就。」

當中辛酸自己才知
費達拿則說： 「對於這個不

可思議的數字，我感到非常滿足
，因為我為此付出了巨大的努力
，只有我知道當中的辛酸。」

即使是同樣位列現今網壇
「四大天王」的塞爾維亞好手祖

高域和英國的梅利，亦對費達拿
的成就表示敬佩。祖高域說：
「這是非常了不起的成就，而且

他（費達拿）在 31 歲時還能贏
得大滿貫。」梅利則希望自己在
31 歲仍能像費達拿般保持在職
業生涯的高峰，他說： 「費達拿
的穩定性最讓人印象深刻。我希
望當我 31 歲的時候，依然有那
麼強烈的求勝欲望，並依然能在
最高水平上競爭。」

費達拿第300周當一哥

排球賽啟用鷹眼系統

火箭季前賽首敗火箭季前賽首敗
【本報訊】綜合外電美國十四日消息：

美籍華裔球星林書豪在新東家火箭的第三場
NBA 季前熱身賽全面啞火，令球隊最終以
107：116 不敵作客的馬刺，初嘗季前賽敗
績。全場10投1中僅得4分的林書豪，坦言
對自己的表現不滿意，他說： 「我打了一場
糟糕的比賽。」火箭

明天（香港時間周二早上 8 時
30分）會與小牛進行另一場季
前熱身賽。

林書豪今仗上陣 25 分鐘
取得4分、1次助攻和1個籃板
，對此，火箭主帥麥哈爾表示
： 「林書豪還是一個非常年輕的孩子，他還在學
習。我們不是在談論一個有豐富經驗的老
將，我們在談論一個剛踏入NBA的年輕
球員，他整個職業生涯的正選次數也不
過才二十餘次。」

林書豪不滿表現
林書豪對自己的表現非常不滿，對於紐約傳媒瘋狂

抨擊其膝傷未愈，他表示： 「我的確還在找狀態，速度
、爆發力和靈活都未恢復巔峰。」他續說： 「我打了一
場糟糕的比賽，無法完成進攻，投籃也不準，但我會繼
續努力找比賽節奏。幸好這只是季前賽。」

雖然林書豪的膝傷沒有復發跡象，但麥哈爾仍有可
能在與小牛的比賽中收起林書豪。

▲費達拿（左）是眾多球迷的偶像
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毫無疑問，伴隨着季前賽糟糕的表現，林書豪
所遭受到的抨擊將會越來越多，壓力的增加可能會
讓他的表現更加起伏不定，但可以預期的是，他現
在的努力不會白費，當他完成蛻變的一天，上季7
連勝的 「奇迹」定必重演。

作為控球後衛，林書豪的運球能力確實需要進
一步提升，尤其當其他對手都眼紅其極大的名氣、
希望予以打擊的這個時候。林書豪自己亦明白這一
點，這個夏天他請了私人教練專門訓練，當中包
括運球和不斷開發左手的能力。保證了運球安全
，才能降低失誤數字，方可以做到教練戰術上的
部署。

「進攻籃框」已是現今 NBA控衛所必須要做
的事情，成功接受左膝手術的林書豪，移動能力雖

然不復當年勇，但其意識依然良好，在季前賽第二
戰便曾捨棄外線能力而不停地衝擊籃下，這為他帶
來12分的進帳，亦帶領球隊最終大勝黃蜂。

投籃能力慢慢恢復
由於手術的關係，林書豪經歷了漫長的休養過

程，重新投入訓練時間不多，令他投籃的穩定性起
伏很大，失去外線能力的控衛就如自斷一臂，故他
在季前賽糟糕的表現可以理解。不過，隨着時間的
推移，林書豪的投籃能力亦會慢慢恢復並提升，火
力全開下，定能重現上季的輝煌。

雖然林書豪目前身上的壓力與日俱增，但他一
直的努力是不會白費，他只是仍需要積累，儲夠足
以蛻變的資本，便會浴火重生。

林書豪定必重生
青 月

【本報訊】缺乏中堅人選的港足今晚出戰，防線儼
如危城，只能靠一班踢慣中場、兩閘的 「替工」救亡，
當中以「松鶴配」劉松偉與白鶴串演中堅機會最高，兩人
過往從未試過拍檔，全靠友情「搭夠」以彌補溝通問題。

松鶴配臨危受命
港足防線 「老大哥」陳偉豪、李志豪、吳偉超傷的

傷、退的退，防線有 「穿窿」之虞，劉松偉承認形勢相
當危急，慶幸的是最近在球會也客串中堅，重操故業下

找回了一點球感，他說： 「來香港之前，我在內地的球
隊是踢中堅出身，但好長時間沒在這位置了，突然回到
老本行有點不知所措，好在透過球會比賽，找回一點踢
中堅的感覺。」劉松偉表示與白鶴首次搭檔，要靠友情
「搭夠」，他說： 「平常我們都會聚一聚、聊聊天，溝

通不成問題。」
白鶴則不想令主帥摩力克和隊友失望，他說： 「代

表香港隊踢國際賽總會有壓力，但教練、隊友都相信我
，就有信心去做好。」

防線告急 替工救亡
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港足今旺角迎大馬港足今旺角迎大馬

摩力克摩力克
無懼眼前危機無懼眼前危機

個別本地球圈人士有 「倒摩」之意已是公開的秘
密，近日更傳 「滅摩風暴」正在醞釀，國際賽場已連
輸兩場的港足，既有梁振邦、陳偉豪受傷，以及李志
豪退隊，連摩力克寄予厚望的射手陳肇麒也告 「失蹤
」，有傳該名中甲球隊廣東日之泉前鋒已回港，但摩
帥未能與其取得聯絡，惟身為港足主帥的他仍樂觀面
對眼前的不利局面。

透過困難測試應對能力
「面對困難是教練的任務，」摩力克說： 「我要

運用好手上的球員，甚至冒險給年輕人機會，如果能
應付眼前困難，幾名主力回歸後球隊陣容將更有深度
。有時我們就是要透過困難測試自己的應對能力。」

港足今仗將以防守中場劉松偉與白鶴串演中堅，
摩帥提及法國名將迪西里由防中轉型中堅的成功例子
，表達對前述調動的期望。屢獲摩帥稱讚的林學曦會
在前線掛帥，鞠盈智也有望正選上陣，與黃洋、林嘉
緯、朱兆基及李康廉合組中場線。

港足對馬來西亞今晚8時在旺角大球場開賽，門
票分收80港元及20元（優惠票）。

【本報訊】香港足球代表隊在國際賽連輸兩場、與香港足總董事局成員意見不一、
具經驗的港腳退隊、受傷或不獲球會放人，港足主教練摩力克面對不利因素，於 「滅摩
」 的暗湧中率領港足迎戰馬來西亞，難得摩帥保持樂觀，視眼前危機為磨練球隊的機遇
。（now634台今晚7時45分直播）
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一輛印上香港代表隊今晚對馬來西亞
廣告、香港足總徽章的雪糕車，讓公眾見
微知著地領略足總在改革本地足運上的新
思維和誠意。只是，改革不是單純做騷，
而是要表裡如一，不容表面進步、內裡倒
退的 「兩極化」問題出現，提高透明度釋
除外界疑慮，仍是足總要做好的工作。

足總作出了不少推陳出新的措施：聘
請行政總裁；開設職位完善架構，強化職
能；物色市場推廣、播映權銷售的合作夥
伴等，這些舉措是開明的、進步的，但另
一方面，足總首任行政總裁麥國棟的薪酬
及解約金花了逾二百萬港元公帑。足總從
民政事務局每年額外獲資助，但比數十年
前更封閉，令人感覺是 「開倒車」。

昔日的足總執委會曾被批評為封建、
保守，但上世紀五、六十年代，足總不少
會議尚且向傳媒開放，執委在會上的提案
、贊成、反對意見，公眾可透過傳媒得悉
。反觀，現時足總開會卻 「門常關」，難
免予人 「暗室操作」的擔憂。早前的紀律
委員會便發生過不按紀律規章向球員判
「重刑」的事件，聆訊過程外界無從知曉

，傳媒要監察只能慨嘆無能為力。
董事局會議過後，以一句 「濕碎事」

、 「無咩特別」向傳媒作概括，如非董事
局成員兼傑志總領隊伍健及後在網上公布
，傳媒又豈知會上論及賀歲杯足球賽，並
且將訊息帶給公眾？更甚者，會上涉及
「鳳凰計劃」人員的動議、決定，傳媒、公
眾就更無從知曉，這怎能教納稅人滿意？

須提高透明度讓傳媒監察
足運改革必須是全面性的，提高

透明度讓傳媒監察，確保公帑用得
其所，這樣才能給全港其他體育
總會起着模範作用，否則大眾
看到的，只有粉飾太平的雪糕
車廣告而已。


